



Mi Universidad

ENSAYO

Nombre del Alumno: Ikler Carolina Mejía Rodríguez

Nombre del tema: Antecedentes Históricos de la Administración

Parcial: I

Nombre de la Materia: Administración y Evaluación de los Servicios de Enfermería

Nombre del profesor: Lic. Jorlemy Sarahi Miranda

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 9°

INTRODUCCION

La administración viene de tiempos atrás, conforme van pasando los años van habiendo cambios tanto para bien como para mal, se podría decir. A continuación, se explica cómo fueron esos cambios en diferentes países.

Antecedentes históricos de la administración

Civilizaciones antiguas:

La administración nace desde que los seres humanos debieron de incorporarse en grupos para lograr cubrir sus necesidades de supervivencia, por lo que se organizaron para complementar sus habilidades, definir reglas y cuidar sus recursos. En ese tiempo de la época las personas formaban grupos para formar civilizaciones y así poder enfrentarse y poder llevar a cabo sus conocimientos.

Ahora sabrán un poco de los diferentes países de como se rigen conforme sus límites, conocimientos y habilidades:

Sumerios: Se han encontrado antecedentes del pensamiento administrativo desde el siglo X a.C. cuando el legislador bíblico Salomón estableció acuerdos comerciales, de construcción y formo tratados de paz, además de repartir los recursos equitativamente entre la población. Esto se basa más sobre reglas de como lograr hacer un trato o un acuerdo sobre algo que se plantea.

Egipto: La aportación de los egipcios fueron las pirámides, puesto que ya manejaban habilidades administrativas y de organización, ellos ya tenían más conocimientos por ejemplo cuantos ladrillos usar, quien hará que trabajo.

Babilonia: Hammurabi rey de Babilonia elaboro leyes de carácter mercantil, tratando temas como ventas, préstamos, contratos, sociedades, acuerdos y pagarés, además sus transacciones eran registradas en tablillas.

Roma: La mayor aportación que se les conoce es el de administrar una población de aproximadamente 50 millones de personas, por medio de estrategias de control y administración como la que se aplicó en el año 284 d. C.

China En los 500 A.C. los chinos estudiaban principios de comportamiento sobre organización, planificación, dirección y control, además de conocimiento de conceptos como; organización, funciones, cooperación, procedimientos para mejorar la eficiencia y técnicas de control mismas que se encontraban en la constitución de Chow.

Grecia: lograron tener la capacidad para administrar las operaciones de compañías comerciales, desarrollaron un gobierno democrático que contenía un proceso administrativo, es en esta civilización donde se encuentra el origen del método científico.

India: aportación que define a la ciencia de la política, social y económica del estado, donde se detallaban las obligaciones del rey, sus ministros y consejeros, sobre reuniones del consejo, temas de guerra y paz. (plataformaeducativauds.com.mx, pág. 11 a la 14)

Conclusión

En cada uno de los países se regían por diferentes visiones de como mejorarían sus países, para tener un mejor control y cada país es diferente respecto a sus habilidades uno mejor que otros, yo pienso que en la actualidad la administración, es que cada persona sepa como hacerlo, tanto para su vida, trabajo, negocio propio, en tiempo para realizar sus labores. si uno no sabe como administrarse o por lo menos conocimientos. No podrá tener éxito.

FUENTES DE CONSULTA:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/bf16d9caf5b8bf68676712c21eecbd70-LC-LEN902%20ADMINISTRACION%20Y%20EVALUACION%20DE%20LOS%20SERVICIOS%20DE%20ENFERMERIA.pdf>